### Coopération Gabon-Bénin

# Le consul honoraire du Bénin prend ses fonctions







...vivant à Port-Gentil qui ont assisté à cette rencontre.

fierté», a-t-il déclaré.

#### **CNE**

Port-Gentil/Gabon

RÉSIDANT pour l'instant à Libreville, le consul honoraire du Bénin à Port-Gentil, Georges Kassavi, a séjourné dans la capitale économique, du 24 au 30 novembre dernier, dans le cadre de sa prise de fonction officielle, a-t-on appris. Il était accompagné de hauts responsables de la représentation diplomatique de son pays au Gabon.

En effet, depuis sa nomination en 2015, sous la mandature de l'ancien président béninois Boni Yayi, Georges Kassavi ne s'était jamais présenté officiellement à sa communauté de Port-Gentil.

Des civilités aux autorités du département, de la commune et de la province ont marqué les premières heures du séjour du consul honoraire du Bénin dans la cité pétrolière. Avant la cérémonie de son installation et de prise de fonction officielle à la mairie du quatrième arrondissement. En présence de nombreux ressortissants béninois, mais aussi du représentant de la communauté sénégalaise. Félicitant et encourageant leur consul dans ses nouvelles charges, la commubéninoise Port-Gentil a saisi cette opportunité pour lui soumettre leurs difficultés, les divergences et les malen-



Georges Kassavi, consul honoraire du Bénin, 2e à partir de la gauche.

tendus qui entachent quelque peu le climat social en son sein.

En réponse, Georges Kassavi a invité ses compatriotes à laisser derrière eux tous les tiraillements.

«Je suis venu me présenter à vous pour que nous repartions sur de nouvelles bases. Il y a une feuille de route. Vous devez être plus que jamais unis autour du drapeau béninois qui est notre

Par ailleurs, le nouveau consul honoraire a exhorté ses compatriotes, particulièrement ceux qui en sont concernés, à régulariser leur situation administrative, en ce qui concerne les cartes de séjour et/ou consulaires, et à contribuer

au développement socio-

économique de leur pays

d'accueil.

Avant de se séparer, il n'a pas manqué de leur prodiguer de sages conseils. Il s'agit, entre autres, d'établir et d'animer le Consulat honoraire, de sensibiliser les populations locales sur le bien-fondé de cette représentation diplomatique, de procéder à l'identification des ressortissants bé-

ninois, de régulariser leur

situation administrative (pour certains), de les assister dans la création et le développement des entreprises, de réorganiser les différents secteurs d'activités (notamment les femmes au marché, les transports, les associations), d'organiser un tournoi sportif et des fêtes socioculturelles, sous le haut patronage des chefs d'État gabonais et béninois.

Enfin, il a loué l'excellence des relations entre le Gabon et le Bénin en général et la bonne entente et la fraternité entre sa communauté et les populations de l'Ogooué-Maritime en particulier.

## Vie des partis politiques/PDG/Appui à la création des Activités génératrices de revenus Onze sections bénéficient du soutien de la fédération A

#### RAD

Port-Gentil/Gabon

Edgard Mandrault, secrétaire fédéral et les membres de son bureau en sont les principaux bienfaiteurs.

LA fédération communale A du Parti démocratique gabonais (PDG), dans le 1er arrondissement, a fait encore parler d'elle. Mercredi dernier, Edgard Mandrault, son secrétaire, et les membres de son bureau ont apporté leur soutien aux onze sections de leur circonscription politique, en vue de la création de micro-projets. C'était en présence de Robert Nzonghan et Alain Paterne Ondo Abaga, respectivement secrétaires communal et d'arrondissement.

Ce sont, environ, cinquante personnes qui sont concernées par cette initiative. La cérémonie a eu lieu à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawe. Pour M. Mandrault, «ce jour est un moment particulier pour notre équipe, en ce sens que nous avons placé notre magistère sous le signe de la solidarité et du partage, conformément aux orientations de notre parti et du distingué camarade président, Ali Bongo On-



Les bénéficiaires de l'appui financier aux activités génératrices de revenus.



Le secrétaire fédéral communal A, Edgard Mandrault, s'exprimant au nom de son bureau.

dimba.»

Il a, pour justifier tout l'intérêt de cette initiative, fait savoir que plusieurs militants de leurs organes de base, fidèles au parti, vivent dans la précarité, faute de revenus. «Ils sont pourtant toujours présents, lorsque nous avons besoin d'eux. Il est donc de notre devoir, lorsque nous le pou-



Robert Nzoghan a demandé aux bénécifiaires de faire bon usage des aides reçues.

vons, de nous intéresser à la dimension humaine et sociale de nos militants», a-t-il dit

Notons que ce soutien aux militants méritants n'a été possible que grâce à l'appui du membre du Comité permanent du bureau politique, Michel Essonghe.

S'agissant du premier axe, le bureau fédéral, à titre d'exemple, a offert du matériel de construction à certains militants.

S'adressant aux bénéficiaires, Edgard Mandrault a eu ces mots : «Vous allez recevoir la dotation de micro projets dans un moment, et je suppose que vous êtes conscients du fait que vous n'avez pas droit à l'erreur. Vous devez être des exemples dans la gestion, afin que du succès de la première phase, on puisse encore bénéficier du soutien du camarade Michel Essonghe et de bien d'autres.» Il a, en outre, instruit les secrétaires de section de les informer régulièrement de la mise en œuvre de ces différents projets qui touchent, notamment, la vente de boissons, de crédits téléphoniques, de sandwiches, les briqueteries, la location de chaises et la petite restauration.

En réitérant sa profonde gratitude au conseiller politique du président de la République pour cette énième aide, Edgard Mandrault a remercié aussi le membre du bureau politique, Pascal Houangni Ambouroue, militant de cette fédération, qui, a-t-il affirmé, est à leurs côtés et suit parfaitement la voie tracée par son aîné.